

Con actividades artísticas Curicanos reviven a Víctor Jara

CURICÓ.- Desde mañana comienza a realizarse por primera vez en Curicó el Festival de las Artes Víctor Jara, evento que está siendo coordinado por la agrupación cultural José Balmes y cuenta con el apoyo de diversos centros de alumnos, colectivos y de la Gobernación Provincial. Entre los meses de septiembre y diciembre, todo en Curicó será expresiones artísticas, de talento, bajo la senda del intérprete de "El cigarrillo" y "Te recuerdo Amanda", entre otras.

Wladimir Saavedra, coordinador del certamen en la zona, indicó que las actividades se iniciarán mañana en el Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule (UCM) campus Curicó, cuando se realice una exhibición de video con la biografía de Víctor Jara, a las 19:00 horas.

Para el día sábado 27 de septiembre han programado la realización de un evento artístico a las 19:00 horas en la Plaza de Armas de Curicó. En este lugar realizará una presentación audiovisual el grupo Radiochile, ganador de Fondart 2002, que traerá su nuevo trabajo. Ambas actividades son gratuitas para la comunidad.

El mes de octubre será para que los creadores hagan sus presentaciones y participen en el festival de las artes, mientras que durante todo el mes de noviembre tendrán actividades de rock, folclore y video.

Entre los días 9 y 12 de diciembre, se realizará la selección de los trabajos y la publicación, mientras que el día 18 del mismo mes, se llevará a cabo el show de premiación y clausura.

FESTIVAL

Para los interesados en presentar trabajos para este festival, el plazo culmina el día 21 de noviembre para el rock, tres días más tarde para el folclore y la danza, el 28 de noviembre para los trabajos gráficos y el uno de diciembre para los videos.

Las bases para participar en este festival, serán dadas a conocer en la conferencia de prensa que se llevará a cabo este viernes en la Universidad Católica del Maule Campus Curicó, luego de la muestra del video de Víctor Jara, es decir, a las 20:30 horas en la misma UCM.



Con diversas expresiones del arte, los curicanos recordaron la figura y legado de Víctor Jara.

Neruda, Mistral y Huidobro

Tres grandes de la poesía chilena de visita en Talca



La vida y obra de Pablo Neruda, Gabriela Mistral y Vicente Huidobro llegan a Talca en una exposición itinerante que hoy se inaugura en la Biblioteca Regional del Maule.

Regional de la llegada a Talca de la exposición.

LAS CLAVES

Uno de los aspectos más destacables de la muestra, son los manuscritos de Pablo Neruda, Gabriela Mistral y Vicente Huidobro, en los que quedaron plasmados los boquilleros de sus principales obras.

Además, se exhiben documentos de la vida personal y pública (pasaportes), cartas a familiares y amigos,

y completas cronologías de la vida y labor de los escritores.

Los "Tremolinos en el viento", estarán durante un mes en la biblioteca mauleña (5 Oriente 1 y 1 y media Norte) a disposición de las personas que quieran disfrutar de los documentos originales de estos tres destacados autores que han inspirado a tantos a seguir el camino de la poesía.

Manuel Herrera

Sólo Revistas

"Vida universitaria"

Número 104

Revista de la Universidad Católica del Maule

La última edición de "Vida universitaria" destaca en portada la celebración de los 12 años de la Universidad Católica del Maule (UCM), oportunidad en que el rector Claudio Rojas dio cuenta pública de su gestión donde destacaron los anuncios de la creación de la Escuela de Medicina, y la apertura de las carreras de Pedagogía en Ciencias, Ciencias Física, Biología o Química y de Pedagogía en Matemáticas y Computación, a partir del próximo año.

Otros temas relevantes que aborda la revista de la UCM tienen que ver con el Club Deportivo de la casa de estudios superiores que logró su personalidad jurídica; también una entrevista al doctor Antonio Pinto, nuevo director de investigación y perfeccionamiento de la UCM; y el inicio de las obras de construcción del edificio que albergará las carreras de Kinesiología y Enfermería.

Vida Universitaria

Celebrando 12 años de vida



"El Piduco"

Número 207

Publicación de la Asociación
Gremial de Industriales
Panaderos de Talca

La más reciente entrega de revista "El Piduco" trae como reportaje importante el tema de la harina, elemento responsable del sabor y la textura del pan. El artículo narra el origen de la harina, sus variedades y el uso que ésta tiene.

También la publicación aborda en sus páginas los panes que se elaboran en distintas partes del mundo y sus características. Se consigna el pan de Estados Unidos, Argentina, India, Turquía, Italia, Alemania y Oriente Medio, entre otras naciones.

Finalmente, se publica una nota sobre el pan y las sopas, donde se entregan recetas y se valora el aporte del pan en cada una.



Neruda, Mistral y Huidobro, tres grandes de la poesía chilena de visita en Talca [artículo] Manuel Herrera.

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda, Mistral y Huidobro, tres grandes de la poesía chilena de visita en Talca [artículo] Manuel Herrera. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)